

E. 00.4.79

An Franz Mauer
Hauptstraße 47

79365 Rheinhausen

Sehr geehrter Herr Maurer,

was tut die Gemeinde schon für die Interessen der Senioren?

In der neuen Ortsmitte Rheinhausen, neben dem Bürgerzentrum und dem Generationenhaus, vermietet der Schwesternverband 14 seniorengeeignete Service-Wohnungen. Die modernen Wohnungen verfügen über ein bis drei Zimmer mit unterschiedlicher Grundfläche (zwischen 52 bis 102 m²). In unmittelbarer Nachbarschaft befindet sich ein großer Supermarkt, in dem alle Dinge des täglichen Lebens eingekauft werden können.

Im Erdgeschoss des Gebäudes befindet sich das Büro des ambulanten Pflegedienstes des Schwesternverbandes. Auf Wunsch erbringt dieser ambulante Pflege, hauswirtschaftliche Unterstützung oder Betreuungsleistungen. Im Bedarfsfall stehen Ihnen in der benachbarten Einrichtung "Pflege im Generationenhaus St. Josef" vollstationäre Pflegeplätze zur Verfügung. Geplant ist außerdem die Ergänzung um eine Tagespflege.

Alleine das zeigt schon, dass die Gemeinde Rheinhausen, mit großer Unterstützung der CDU Fraktion Rheinhausen, sehr viel für Senioren getan hat.

In Absprache mit den „Gemeinderatsanwärttern“ soll in den nächsten Jahren eine Art Bürgerbus angeschafft werden. Mit diesem Bus (Auto) erhalten dann auch ältere Mitbürger eine neue Möglichkeit der Mobilität innerhalb von Rheinhausen. Für die Verbindungen außerhalb von Rheinhausen setzen wir auf eine Verbesserung des ÖPNV. Verbindungen zu den umliegenden Gemeinden.

Bezahlbaren Wohnraum ist ein wichtiges Thema und wird im neuen Gemeinderat thematisiert. Hier fließt auch das Thema Tourismus und Ferienwohnungen mit ein. Die CDU Rheinhausen möchte sich für eine moderate Weiterentwicklung des Tourismus einsetzen.



Norbert Isele

Fraktionssprecher
CDU Rheinhausen